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“La città ha fatto bella figura”
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L'Assessore D’Antò a fronte delle
riprese effettuate ieri da alcuni operatori giapponesi

CIVITAVECCHIA - Come già riportato in altro articolo della Civetta, ieri una troupe della
Televisione di Stato giapponese ha girato in Città ed in Porto parte di un documentario su
Hasekura Tsunenaga. <<Ho fatto il possibile, insieme ad alcuni volontari,

per mettere gli operatori nelle migliori condizioni di lavorare, ritenendo importanti i cordiali
rapporti con i nostri amici giapponesi per una diffusione positiva dell'immagine della nostra città.
- spiega oggi tramite nota l’Assessore Comunale Vincenzo D’Antò: <<La città stessa è stata
ringraziata per l’ospitalità offerta ed io, di mio conto, ringrazio Rosanna Lau che ha permesso
loro di fare alcune riprese dalla sua finestra che gode di una vista spettacolare proprio sulla
Statua dell’Ambasciatore. Civitavecchia, ancora una volta, ha fatto bella figura; e di questo non
posso che essere soddisfatto.>>

Foto gentilmente concessa

Articolo correlato:
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